

DECLARACION

El Frente Amplio de Uruguay manifiesta su total rechazo frente al proceso de golpe de estado que se está gestando contra la presidenta Dilma Rousseff, electa por 54 millones de brasileros en las urnas.

El instrumento de juicio político (impeachment) sin fundamento jurídico que lo sustente es en los hechos un golpe parlamentario.

No existe ninguna acusación de acto de corrupción sobre la Presidenta Dilma Rousseff en tanto existen investigación concretas sobre el 50% de quienes votaron a favor del juicio político. En particular sobre el Presidente de la Cámara de Diputados Eduardo Cunha acusado de tener cuentas ilegales en Suiza vinculadas a coimas y sobre el Vicepresidente de la República Michel Temer acusado de formar parte en el lavajato, (Petrobras) siendo estos quienes asumirían en caso de prosperar el golpe como Presidente y Vicepresidente.

El objetivo de sacar a Dilma y al PT de la presidencia de Brasil, por parte de la derecha y sectores afines, entre ellos la Red O Globo, la Federación de industriales da Sao Paulo (FIESP) y Sectores del Poder Judicial, es retomar el poder político y económico para sacar a Brasil del Liderazgo del proceso de integración continental soberano y autónomo (Mercosur, Unasur, Celac) y de los llamados BRICS, alineándolo con las políticas económicas desde los grandes Centros de Poder.

Ante esta arremetida continental de la derecha con golpes de estados de nuevo tipo que ya vimos efectivizarse contra el Presidente Manuel Zelaya en Honduras y contra el Presidente Fernando Lugo en Paraguay, manifestamos nuestra solidaridad con la Presidenta Dilma Rousseff, el Partido de los Trabajadores de Brasil y el Frente Brasil Popular, y no dudamos en la necesidad de que los sectores populares mantengan su alerta en defensa de la democracia y contra los intentos desestabilizadores que recorren el continente

Montevideo, 18 de abril de 2016

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO